
１９日（月）定例職員会議

２０日（火）ミニ種苗交換会と感謝の会

２２日（木）北羽展（文化会館）～２５日

２３日（金）勤労感謝の日

２８日（水）合同外国語活動（３年）

学校教育目標「自ら学ぶ、心豊かなたくましい人間の育成」～より高い目標を目指して心と技を鍛える～ 能代市立常盤小学校

平成 30 年 10 月 25 日
第１１号

（通算５９９号）
平成３０年１０月６日、能代市文化会館で行われた

第２６回ふるさと学習交流会で、５年生（担任：安井敦
子先生）が、「ＴＫかがやく常盤米、はばたく～常盤にな
いものはない～」と題して、これまでの総合的な活動の時
間の学びをまとめ、堂々と発表しました。
５・６年生は今年度、次のとおり学んできました。
５月・・・「自分たちもお米を育てて食べてみたい」という

思いが芽生える。
６月・・・「バケツ稲の田植え」と水の管理、観察。
７月・・・田んぼの水源を探るツアー。
８月・・・水の管理。自由研究で「お米」を調べる
９月・・・「常盤米をもっとＰＲし、たくさん売ろう」という課題

を決める。
１０月・・・稲刈りと精米。販売体験。学習発表会で成

果を披露。
１１月・・・「ミニ種苗交換会と感謝の会」を実施予定。

確かな実践があるから、言葉に力がある！能代市
長さんを初め、たくさんの方々に褒めていただきました。
子どもたちの感想です。
●初参加でしたが、他校の発表を聞いたり、伝統芸能を見たりしたことで発見がありました。

（飯坂一輝）
●僕たち以外の１１校も、自分たちの学校や地域のよさをみんなに伝えるにはどうしたらよいの
だろうとしっかり考え、発表していたので、すごいと思いました。 （大倉悠）

●最初は緊張したけれど、他の小学校の発表を聞いていたら、すごく笑えたし、地域の工夫
や努力がよく分かりました。そして、常盤のことをもっともっと伝えたいと思いました。市長さん
の言葉もすごく嬉しかったです。 （工藤心愛）

●ふるさと学習発表会に参加して、今まで疑問に思っていたことが解決できました。みんなで
協力してできたので、団結が深まったかなと思いました。常盤小以外の発表校２校も、みん
なを魅了させる楽しい発表をしていたので、興味をもってみることができました。（幸坂空和）

●他の学校の発表を聞いて、初めて知ることがたくさんあったのでとても楽しかったです。自分
たちの発表も常盤のよさを伝えることができたし、この発表を経験することで、発表する勇気
がわいてきたのでとてもいい体験になりました。 （土谷小春）
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左から、幸坂空和さん、工藤心愛さ

ん、土谷小春さん。

発表後、ホワイ

エでお世話にな

った小林甚一さ

んと一緒に！

３日（土）常盤中学校閉校式

６日（火）合同おもちゃランド（１・２年）

７日（水）福祉体験（４・５年）

１２日（月）合同修学旅行（６年）～１３日

いなほの里へ（４･５年）

１５日（木）クラブ最終

大きな舞台でも堂々と！

２学期末ＰＴＡは、小･中合同で、

１２月１１日（火）に行います。

日程調整をお願いいたします。

みんな★キラキラ★平成最後の学習発表

１０月２１日（日）、平成最後の学習発表会が行われました。教職員より早く登校し、小学校初めての学習発

表会を楽しみにしていた大髙叶乃愛さん（１年生）はもちろん、３５人全員、いつも以上にステージの上で輝

いていました。

工藤茉琳さん（６年生）の挨拶の中に「平成最後の学習発表会」という言葉を聞いたとき、改めて、今年度

の様々な行事や、何気ない日常が全て「平成最後」なのだと感慨深く受け止めました。この学習発表会をま

た一つの自信にして、さらに成長してくれることを期待しています。

１・２年生：くじらぐも～あったらいいな，こんなこと

３年生：ききみみずきん～ＴＯＫIWAバージョン～

４年生：シュワッチ探検隊 出発！

５・６年生：水戸黄門～常盤にあらわるの巻～

子どもたちが自ら楽しんでステージに立っていることが伝わり、こちら

も思わず笑顔になりました。常盤の名物・歴史・人が盛り込まれ、ここ

で学んだことが、子どもたちそれぞれの「ふるさと」に繋がっていくよ

うにと願っています。

明るく勢いのある３年生らしく、一人一人のよさも出ていて、この学

年には劇やダンスが合っているなと思いました。回りを笑顔にしてくれ

るパワーがある学年ですね！！盛りだくさんのキラキラしたステキな一

日をありがとうございました。

１年生は、初めての学習発表会！みんな声が大きくて堂々としていて、

ダンスもとてもかわいらしくて２００点満点でしたね！！教科書のくじ

らぐもを常盤バージョンにアレンジしていて、本当に学校で起こった出

来事のように感じました。背景のくじらの絵もきれいでした。

４年生の発表は、手話や英語、調べたことを発表しました。覚えるこ

とがたくさんあったと思いますが、皆、立派に発表する姿を見ることが

できて、成長を感じることができました。小さな地域の宝たちの元気な

姿に感動した一日でした。

上に、保護者の皆様から届いた、嬉しい感想の一部を掲載しました。全員の方々の感想を読んで、職員

一同とても感激しております。本当にありがとうございました。「全体的に常盤愛をとても感じた学習発表会で

した」という感想もありました。とても嬉しい言葉でした。これからも子どもたちの中に「常盤愛」を育んでいき

たいと思います。ずっと、ずうっと。


